10 **crónica** Albacete, 15 de enero de 2006

# Las cuatro primeras solicitudes para usar la marca de la cuchillería han sido favorables

La comisión de control de la marca de garantía trasladará esta decisión al Ayuntamiento, que deberá firmar el contrato con los solicitantes



Juan Andrés Barbero.

La Comisión de control de la marca de garantía "AB. Cuchillería de Albacete" celebró su primera reunión, en la que decidieron nombrar presidente de la misma a Juan Andrés Barbero, presidente de la Asociación de la Cuchillería y Afines, Aprecu.

También estudiaron

los expedientes de solicitud de adhesión a la marca de garantía, presentados por las empresas Cuchillería Hermanos Barbero, Amós Núñez Cuchillero, Celaya e Hijos y Miguel Nieto, que fueron considerados favorables.

Ahora, la comisión trasladará este dictamen al

Ayuntamiento, titular de la marca, para que, una vez aprobado por la Junta Local de Gobierno, firme con el solicitante el contrato de concesión de uso de la marca.

#### Asistentes

En la reunión estuvieron presentes Juan Andrés Barbero y José Martínez Celaya, en representación de la patronal; Antonio Caulín, por el Ayuntamiento; José María Roncero, presidente de la Unión de Consumidores; Antonio López, en representación de la industria auxiliar de la cuchillería, y Elvira Rodenas; secretaria técnica de Aprecu.

## Concienciar a los jóvenes sobre los accidentes de tráfico, objetivo de la campaña "Te puede pasar"

Se ofrecerán charlas sobre lesiones medulares y cerebrales en los institutos



Marcelino Escobar.

El presidente de la Federación Provincial de Asociaciones de Discapacitados Físicos de Albacete, Cocemfe-Fama, Marcelino Escobar, presentó la campaña "Te puede pasar", que se viene desarrollando en Castilla- La Mancha desde hace cuatro años y pretende conseguir llegar a todos los jóvenes para reducir el número de lesiones medulares y cere-

Esta campaña, que pro-

mueve la Asociación para el Estudio de la Lesión Medular Espinal, Aesleme, se llevará a todos los Institutos de Educación Secundaria de la capital y la provincia, en los que se impartirá una charla desarrollada por un médico del servicio de Urgencias y Emergencias 112 y un lesionado medular, que relatará su propia experiencia.

Cada año, más de 900 personas sufren una lesión medular y 30.000 un traumatismo craneoencefálico. La prevención hubiera evitado muchas de estas lesiones, por lo que a través de esta campaña se pretende llegar al mayor número de jóvenes y así concienciar-

#### Accidentes de tráfico

Los accidentes de tráfico son la principal causa de estas lesiones. En las conferencias se explica cómo usar adecuadamente el cinturón, el casco y los reposacabezas, y por qué es tan importante evitar el alcohol, la velocidad y especialmente las distracciones por móviles, música... También se enseña qué hacer y qué no hacer en caso de encontrarnos con un accidente (no mover a los heridos y llamar a los servicios de emergencia).

# El desempleo femenino se situó en diciembre en un 65,8% del total

Junto a la alta temporalidad, es uno de los talones de Aquiles, según Ugt, de la situación laboral en la provincia

La secretaria de Empleo y responsable de Inmigración de Ugt, Sonia González, hizo un balance de la situación laboral en la provincia durante 2005. Según destacó, "el año finalizó con un incremento del paro, en un 1,8%".

Asimismo, subrayó que la situación del empleo en la provincia tiene dos talones de Aquiles. Uno de ellos es el desempleo femenino, ya que en diciembre se situó en un 65,8% del total, e incluso ha habido meses como noviembre y octubre, en los que las cifras de paro femenino han superado el 67%.

Además, señaló que en diciembre se ha registrado la mayor tasa de desempleo masculino, un 34,17% del total, siendo el sector de la construcción en el que más ha aumentado el paro.

## Alta temporalidad

Otro de los talones de Aquiles es la alta temporalidad de los contratos. Según explicó Sonia González, "el porcentaje de contratos temporales firmados en la provincia, de enero a noviembre de 2005, fue del



Sonia González.

95%; mientras que los contratos indefinidos firmados durante el mismo periodo fue del 5%".

En este sentido, Ugt se ha marcado como objetivos la creación de un mejor empleo, acabando con los altos índices de temporalidad; la coordinación entre los distintos agentes sociales y administraciones para no despilfarrar recursos en materia de empleo; la necesidad de mantener e impulsar una política industrial; la integración laboral de inmigrantes; el impulso de políticas públicas de empleo y una mayor protección legal al empleo para que las empresas inviertan en formación.

### Inmigración

Sonia González también hizo referencia a los trabajadores inmigrantes que existen en la provincia, señalando que hay 9.810 trabajadores extranjeros afiliados a la Seguridad Social, lo que supone un 7% de la afiliación total de la provincia.

Además, aseguró que 4.000 regularizaron su situación el año pasado, a través del proceso extraordinario de regularización de trabajadores extranjeros que activó el Gobierno central.

La responsable de inmigración puntualizó que se admitieron el 99% de las solicitudes de regularización presentadas. Las pocas que no se aceptaron fue porque faltaba documentación, no podían demostrar la estancia en el país antes de la fecha marcada por la ley o por no haber aportado el certificado de antecedentes penales.